
муниципальное бюджетное образовательное учреждение 

 «Головеньковская основная школа №23» 

Протокол №1 

заседания Совета по питанию                        

от 06.09.2024 г. 

Присутствовало:  5 человек 

Приглашенные: Фомина Л.В., ответственный за организацию питания 

ПОВЕСТКА ДНЯ 
1. Проверке готовности Пищеблоков к новому учебному году. Проверка обеспеченности 

пищеблоков моющими средствами, спецодеждой, посудой и инвентарѐм, состояния 

материально-технической базы. Мониторинг оснащения  пищеблоков технологическим и 

холодильным , исправность оборудования. 

2. Планирование работы Совета       по питанию. 

3. Обеспечения питанием обучающихся, в т.ч.  льготных категорий. 

По первому вопросу слушали  Данусевичюс Е.С. Познакомила с результатами проверки 

готовности пищеблока к новому ре 2024/2025 учебному  году. В ходе плановых контрольных 

мероприятий по подготовке к новому учебному году, с целью организации качественного питания 

воспитанников проверено состояние пищеблока В ходе проверки установлено следующее: 

на пищеблоке проведен текущий ремонт. Состояние пищеблока удовлетворительное. 

Имеется необходимое технологическое и холодильное оборудование в рабочем состоянии. 

Технологическое оборудование, инвентарь, посуда, тара в достаточном количестве, 

изготовлены из материалов, разрешенных для контакта с пищевыми продуктами. 

Кухонный инвентарь и кухонная посуда имеют маркировку для сырых и готовых пищевых 

продуктов, исключена возможность контакта пищевого сырья и готовых к употреблению 

продуктов. Пищеблок оборудован системой вентиляции. Пищеблок обеспечен моющими и 

дезинфицирующими средствами. Имеется акт обследования технологического оборудования. В 

холодильниках имеются термометры. Необходимо приобрести мерные половники с заводской 

маркировкой, докупить 2 котла из нержавеющей стали. 

Решили:  Признать подготовку пищеблока к новому учебному году удовлетворительной. 

Дооснастить пищеблок недостающей посудой. 

 По второму вопросу слушали члена СП – Павлинчук Ю.В. Предложила вниманию План 

работы совета по питанию на 2024/2025 учебный год. Познакомила с целями и задачами 

работы Совета по питанию. 

Решили: Утвердить План работы совета по питанию на 2023/2024 учебный год. 

По третьему  вопросу слушали Фомину Л.В., ответственную за организацию питания. 

Рассказала об организации питания для обучающихся в 2024/20245уч.году. Познакомила со 

списком льготных категорий детей. Рассказала о питании детей мобилизованных 

военослужищих. 

Решили: Организовать питание обучающихся в соответствии с действующим законодательством. 

Утвердить списки льготных категорий обучающихся. 

 


